

18 Junio 2011

Quiosco de los músicos (Plaza de Toros)

ACTA IV ASAMBLEA POPULAR

Hora inicio: 19:00

Hora fin: 20:30

Introducción

El grupo de dinamización está formado por Aroa (moderadora) Wey (facilitador) Dani y Tati (toma de actas), nadie recoge turnos de palabras.

Se recuerdan las normas y funcionamiento de la asamblea (respeto, lenguaje inclusivo, signos...)

Primero se presenta la acción de bajar al mercadillo medieval (Plaza del pueblo) para difundir con la creación de una pancarta la marcha del 19J, repartir octavillas y hacer un micro abierto... para hacer esta acción es necesario que se reduzca el tiempo de la asamblea por lo que se le pide a las personas el consenso en esta decisión y, hay consenso, por lo tanto la asamblea será más breve y dinámica.

Orden del día

Además de la presentación de la acción que tendrá lugar después de la asamblea. Los portavoces de las comisiones nos informarán del trabajo realizado esta semana y de las propuestas que tienen que llevar a consenso y, se consensuarán.

1.- Los portavoces de las comisiones hablan explicando las propuestas estudiadas en su reunión.

Comisión Social

Han desarrollado propuestas a corto y largo plazo, de momento nos muestran los grupos de trabajo/ talleres que se les han ocurrido:

- Cineforum, como un cine en el que se presenten películas, documentales de índole social, se intentaría realizar cada semana en el parque de al lado del Mirador.
- Creación de medidas para que dejen de ceder suelo público a actividades privadas.
- Encuesta, para ver la opinión del pueblo, acercarnos a dialogar para ver cuáles son sus necesidades, qué tienen en común con el movimiento 15M, su opinión en relación a las asambleas...
- Ha surgido un grupo de documentación (del grupo de medios digitales) para reunir toda la información necesaria, por ejemplo, en relación al tema de desahucios en Colmenar Viejo (funcionará también a través de la herramienta Wiki).

Comisión de Organización y Acción

Se comenta la importancia de la protección de datos (CCOO, nombres no citados...), también la visibilidad de las asambleas, se informa que se han hecho pancartas para que la gente sepa qué estamos haciendo aquí y se acerquen a las asambleas y comisiones. Se habla de las acciones de esta semana: la marcha del 19J, la creación de la pancarta que encabezará la marcha y, las actividades en el mercado medieval (taller de palabra, repartir octavillas y creación pancarta con niños).

Se propone la elaboración de un boletín semanal informativo (se reparten ejemplares

para que los leamos y opinemos sobre la organización de éste) esta propuesta surge del grupo de comunicación y su objetivo es informar semanalmente al pueblo de los avances de las asambleas, consensos, trabajo realizado por las comisiones...). Se lee también un manifiesto creado por Alex (del grupo de comunicación) en relación al boletín y que toda propuesta en relación a éste se mande al Buzón de propuestas online con el asunto "Boletín" e informando de lo que se va a hablar (por ejemplo, periodicidad, forma, contenidos...), es necesario que las propuestas sean enviadas como mucho tardar el miércoles para que se pueda llevar el boletín a la siguiente asamblea. Se informa también de la propuesta de ir a la marcha en bicicleta.

La siguiente propuesta trata de cambiar el dominio de la red (para no depender de la red de Sol y de los problemas que puedan derivar de ésta, como precaución y para mayor visibilidad del nombre al público, que sea más corto) para ello también se mandarán propuestas del nombre al buzón online a la comisión de organización con el asunto "nuevo nombre web" (por ejemplo).

Se propone también elaborar un cartel de necesidades, para hacer un fondo común de materiales...

Por último surge la propuesta de hacer videos para darnos a conocer al pueblo en el que se recogerán las opiniones del pueblo y se proyectarán en una comida popular.

Comisión de Política y Economía

Como propuestas proponen informar sobre el Pacto del € al pueblo a través de octavillas (no se han podido realizar pero ahora colaboran dos ciudadanos para imprimirlas antes de bajar al pueblo y realizar la acción).

Se propone también subir artículos adecuados al público para ir informándonos todos mejor.

También se propone un método de realimentación con Sol que sea más dinámico.

Se establece una división de objetivos a corto, medio y largo plazo para ir trabajando en diferentes grupos.

Se informa sobre el Pacto del euro y los recortes sociales que se van a llevar a cabo a través de éste perjudicando una vez más a los más desfavorecidos.

2.- Se pasa a consensuar las propuestas que las comisiones han decidido traer a esta Asamblea

Comisión de Social

Propuestas:

- Cineforum: Consenso. Se empezará a trabajar por grupos la siguiente semana.
- Grupo de trabajo para el suelo público: Consenso.
- Encuestas y vídeos: Consenso. Se trabajará en conjunto con la comisión de acción.

Comisión de Organización y Acción

Propuestas:

- Boletín periódico (para no tener la obligación de sacar uno semanal): Consenso.

Se acuerda consensuar el contenido en la siguiente asamblea

- Marcha en bicicleta: nadie va a ir en bicicleta. No hay consenso.
- Propuestas para nuevo dominio de red al buzón: Consenso.
- Cartel de necesidades: realizarlo también online. Consenso.

- Nota de prensa (grupo comunicación, en relación a quiénes somos y la acción de la cacerolada), participar todos en la corrección de esta nota de prensa (aclaran por ejemplo que se debería cambiar el “recuperar” la democracia por “construir” la democracia entre todos). Se acuerda que el grupo de comunicación la elabore más detenidamente y en la próxima asamblea se consensuará.

Comisión de Política y Economía

Propuestas:

- Repartir octavillas del Pacto del € : Consenso.
- Incluir información y artículos en la hemeroteca: Consenso.

Información

Se informa de la marcha del 19 de Junio contra el Pacto del euro y su organización. La quedada del Bloque de la Sierra será a las 10 horas en Plaza de Castilla. Los colmenareños cogemos el tren a las 9:13 e iremos andando desde Chamartín hasta Plaza de Castilla. En diferentes puntos de Madrid nos iremos uniendo con otras Columnas/Bloques de barrios de Madrid y finalmente nos uniremos todos en Neptuno a las 14 horas y, allí habrá una comida popular y diferentes actividades y talleres. Finalmente a las 20 h. habrá una Asamblea General en Sol.

Varios

Como la asamblea ha sido muy dinámica se abre turno de varios a las 20:10 h.

Hay algunas propuestas individuales:

- Difusión de un texto (con un toque humorístico) sobre el pacto del €, se propone su lectura mientras se realiza la acción de bajar al Mercadillo Medieval: Consenso.
- Se propone una comisión/ grupo de trabajo específico de Colmenar Viejo para ir tratando los temas que más nos incumben en relación a nuestro pueblo: No hay consenso. Se pasará a trabajar este tema más detenidamente en los grupos de trabajo, con medidas a corto, medio y largo plazo. Se recuerda también la asistencia a los plenos (hay que informarse y organizarse).
- Hay un tema que no se trata muy profundamente pero de gran importancia (se llevará a las comisiones y a la próxima asamblea) que es la interrelación con Sol, la información y consenso que deben llevar los portavoces a la Asamblea de Barrios. Tenemos que llevar a cabo una mejor estructuración y organización. Queda pendiente consensuar los puntos no resueltos en la anterior Asamblea de Barrios que son: Condena de Puig. Acciones contra los desahucios. Reforma de la Ley Electoral.

Cierre

Se finaliza la asamblea con la citación a la Asamblea V que será el 26 de Junio a las 11h en la Plaza del Pueblo. Ese mismo día por la tarde en Sol será la Asamblea de Barrios.

Próximo equipo de dinamización: Laura (moderadora), Luna (ayudante de moderador) María y Víctor (toma de actas) e Irene (toma de turnos de palabra).

Por último Aroa lee un texto realizado por ella, reflexión en relación al escritor Albert Camus. Y, nos disponemos todos para la acción del Mercadillo Medieval.